



Santander AM incorpora una plataforma de BlackRock

Expansión. Madrid

La gestora Santander Asset Management (SAM) se ha aliado con BlackRock para implementar la herramienta *Aladdin*, que le permitirá acelerar su transformación tecnológica en los 10 mercados en los que está presente, según informó ayer la filial del banco presidido por Ana Botín. La entidad, por otro lado, declinó detallar el importe del acuerdo.

Dicha plataforma posibilitará a la gestora de Santander unificar el análisis de riesgo en todos los mercados donde opera, al tiempo que podrá ofrecer a los clientes tanto un estudio de riesgos así como de rentabilidad de sus productos de inversión más profundo y completo.

La gestora espera que el sistema operativo mejore además la rentabilidad de sus

Aladdin, la nueva herramienta, unifica el análisis de riesgo en los mercados en que opera Santander

fondos y redunde, por otra parte, en una mayor innovación. Ambas circunstancias permitirán reducir el tiempo de reacción ante posibles cambios en circunstancias diversas como las condiciones de mercado o bien el entorno regulatorio.

“Este acuerdo sitúa a SAM en la vanguardia tecnológica de la industria y acelerará nuestra transformación. La implantación de esta herramienta nos permitirá mejorar y añadir valor a las soluciones de inversión que aportamos a nuestros clientes”, señaló en un comunicado el consejero

delegado Global de Santander Asset Management, Mariano Belinky.

Aladdin comenzará a implantarse este año con intención de que esté activa en España, Reino Unido, Portugal, Luxemburgo y Polonia en abril de 2020.

La actividad en Brasil y Argentina arrancará en agosto del próximo año. Por último, las filiales de México, Chile y Puerto Rico se sumarán en el mes de diciembre.

BlackRock es la mayor gestora del mundo, con más de 6,3 billones de dólares en activos bajo gestión.

Santander Asset Management cuenta con un patrimonio bajo gestión de 172.000 millones de euros. La transformación digital ha sido uno de los pilares de la estrategia de Grupo Santander desde el año 2015.